
 

   

 
Protokoll Jahreshauptversammlung 

am 27-05-2017 
 
 
 

Ort: Vereinssaal Graun 
Beginn: 20.30 Uhr  

 
 
 
Anwesend:  Präsident Weisenhorn Werner, Trainer Grand Prix Fabi Reinhard, Trainer Vss-

Gruppe Haringer Michael, Ausschuss SC Reschen, diverse Eltern / Athleten und 
Interessierte sowie Ehrengäste 

 
 

Besprechungspunkte: 
 

1. Begrüßung durch den Präsidenten 
2. Ernennung zweier Stimmzähler 
3. Verlesung des Tätigkeitsberichts Saison 2016-2017 
4. Verlesung des Kassaberichtes 2015-2016 
5. Grußworte Ehrengäste 
6. Rückblick der Trainer 
7. Neuwahl Ausschuss 
8. Neuwahl Präsident 
9. Ehrung Mall Franz 
10. Allfälliges 

 

Protokoll: 
 

1. Begrüßung durch den Präsidenten 
 
Der Präsident des ASC-Reschen begrüßt alle Anwesenden sowie auch die Ehrengäste. 
Unter Ihnen finden wir den Präsidenten Der Raiffeisenkasse Obervinschgau DR. Moriggl 
Markus den Vizepräsidenten der Schöneben Ag Christian Maas, Franz Prieth den 
Sportreferenten der Gemeinde Graun i.V. sowie auch Josef Platter den Bezirkspräsidenten 
des VSS.  
 
  
 



 

   

2. Ernennung zweier Stimmzähler 
 
Der Präsident ernennt 2 Stimmzähler Christian Mass und Toni Monz werden bei den 
Wahlen und Abtimmungen die Stimmen auszählen. 
 

3. Verlesung des Tätigkeitsberichts Saison 21016-2017 
 

Der ASC-Reschen hat auch heuer wieder an zahlreichen Veranstaltungen mitgeholfen 
sowie organisiert. Im Sommer hat der ASC-Reschen 3 Labstationen eine für den Ortler Bike 
Marathon und 2 für den DreiländerGiro betreut. Weiter ging es mit dem Zusammenschluss 
zu einer Trainingsgemeinschaft des ASC-Reschen und des SK-Haid. Der neue Trainer 
Michael Haringer für die Vss Gruppe wurde vom Vorstand einstimmig gewählt. Im Winter 
hat der SC-Reschen diverse Rennen wie das Marlene Cup Rennen, das Dreiländerrennen 
ein Kiddycup Rennen und auch eine Vereinsmeisterschaft organisiert. Jedoch bot der 
Skiclub seine Hilfe auch an zahlreichen anderen Rennen an wie für die Feuerwehren des 
Bezirks Untervinschgau, dem Altersheim Mals, dem ASV-Partschins sowie auch der 
Organisation IPA. Zum Abschluss bedankte sich der Präsident bei allen die immer fleißig 
mitgeholfen haben denn ohne die freiwilligen Helfer könnte der Skiclub die 
Veranstaltungen nicht alleine stammen. Auch ein Großes Danke an die Schöneben Ag für 
die hervorragenden Pisten und die unkomplizierte Möglichkeit jeder Zeit zu trainieren. 
Auch den Trainern, Athleten und Eltern ein Großes Danke.   

 
4. Verlesung des Kassaberichts Saison 21016-2017 

 
Der Kassier Mall Franz lies gleich zu Beginn seines Berichtes verlauten, Der SC-Reschen ist 
noch im Plus. Der Asc-Reschen hat zum 26-05-2017 einen Kontostand von € 4800,00 
Gesamtausgaben diese Saison waren 24.119 € und Einnahmen von € 27.223,00. Zu den 
Einnahmen gehören z.B. spenden 1330 € Beiträge von Provinz – Gemeinde in Höhe von 
4294,00 € Einnahmen durch das im Winter abgehaltene Training von € 4350,00 
Sponsorengelder 4050,00 €. Sowie auch durch die Skihütte in Rojen. Bei den Rennen 
waren die Einnahmen jedoch überschaubar wie Z.B bei dem Dreiländerrennen wurde ein 
Gewinn von 333,00 € gemacht und beim Marlenecuprennen das heuer vorerst unter 
schlechten Wettersternen stand hat der Asc-Reschen einen Reingewinn von 8,00 € 
gemacht. Die Schattenseiten sind die Ausgaben die jeder Verein auch hat wie z.B. Der 
Vereinsbus kostete dem Verein ca. 4000,00 € Startgelder wurden bezahlt in Höhe von 
1357,00 € sowie das Training kostete dem Asc-Reschen 14635,00 €. Der Kassier ist jedoch 
mit der Bilanz dieser Saison zufrieden, da der Verein immer noch im Plus ist und auch, dass 
die Einnahmen den Ausgaben überwiegten 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

   

5. Grußworte der Ehrengäste 
 

Herr Moriggl Markus Präsident der Raiffeisenkasse begann mit den Grußworten an die 
Gäste und zeigte sich Stolz der Hauptsponsor des Asc-Reschen zu sein. Er war auch 
begeistert von der guten Zusammenarbeit des Vereins mit der Schöneben Ag und bat auch 
weiterhin finanzielle Unterstützung an.  
 
Christian Maas de Vizepräsident der Schöneben Ag bedankte sich für die gute 
Zusammenarbeit und auch für die Organisation sowie mithilfe bei den diversen Rennen da 
auch die Schöneben Ag einen wirtschaftlichen Vorteil hat. Weiters bat auch er dem Asc-
Reschen für die Zukunft die Unterstützung an.  
 
Herr Prieth Franz der Sportreferent der Gemeinde Graun danke für den Einsatz und für die 
Unterstützung der Jugendlichen. Auch von Seiten der Gemeinde wurde finanzielle 
Unterstützung zugesichert. 
 
Der Bezirkspräsident des Vss Josef Platter war sichtlich begeistert von den Worten der 
Ehrengästen, dass zwischen der Schöneben Ag und dem ASC-Reschen eine solch gute 
Atmosphäre herrscht. Er bedauerte jedoch, dass etwas wenig Gäste die 
Jahreshauptversammlung besuchte. Auch den Trainern sprach er ein Großes Lob aus für 
die geleistete Arbeit. 
 

6. Rückblick der Trainer 
 

Michael Haringer Trainer der VSS Gruppe begann mit seinem Rückblick mit seinen 
insgesamt 11 Athleten 67 Trainingseinheiten und 17 Rennbegleitungen konnte er 
nachweisen die er und die Athleten gelistet haben. Er ist auch sehr froh, dass die Athleten 
wie er sagte ein Skigebiet vor der Haustür haben und auch fleißig dabei sind. Ein Großes 
Lob auch an die Schöneben Ag für die stets bestens präparierten Pisten. 
 
Reinhard Fabi der Trainer der Grand Prix Gruppe danke ebenfalls der Schöneben Ag für die 
sehr guten Pisten. 112 Trainings tage und Renntage hat er mit seinen Athleten absolviert. 
Ein Großes Danke jedoch galt von seiner Seite aus Mall Englbert der bei Jedem Training 
sowie Rennen an seiner Seite stand und Ihn immer Tatkräftig unterstütze. 

 
7. Neuwahl Ausschuss 

 
Die Neuwahlen standen an und der Ausschuss des Asc Reschen gab die Vollversammlung 
an Herrn Franz Prieth ab der die Wahlen leitete. Vorab wurden die alten 
Ausschussmitglieder gefragt ob sie alle nochmals Kandidieren. Schöpf Philipp stellte sich 
nicht mehr der Wahl sollte sich jemand finden der seinen Platz einnehmen wird.  
 
 
 
 
 



 

   

Die Stammwähler haben 20 gültige Stimmzettel ausgewertet die wie folgt lauteten.  
 

Plangger Kurt   18 Stimmen – hat die Wahl angenommen 
Federspiel Matthias  17 Stimmen – hat die Wahl angenommen 
Mall Yvonne   17 Stimmen – hat die Wahl angenommen 
Mall Franz    16 Stimmen – hat die Wahl angenommen 

        Weisenhorn Werner 15 Stimmen – hat die Wahl angenommen 
Schöpf Philipp    8 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Schöpf Jürgen    7 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Monz Hansi    6 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Maas Albert    6 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Mall Englbert    5 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Schöpf Rene´    5 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Maas Christinan     3 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Monz Toni     2 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Haringer Michael    2 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 
Stecher Martin    1 Stimmen – hat die Wahl nicht angenommen 

 
 Der Ausschuss war somit gewählt. 

 
 

8. Neuwahl Präsident 
 

Der Präsident des Asc-Reschen wurde durch handaufhalten wieder in sein Amt gewählt 
und somit bleibt Werner Weisenhorn weiterhin Präsident des ASC-Reschen.  

 
9. Ehrung Mall Franz 

 
Als Sonderpunkt wurde von Ausschuss des ASC-Reschen unter Ausschluss von Mal Franz 
beschlossen und organisiert, dass Mall Franz aufgrund seiner über 40-jährigen Tätigkeit 
und Unermüdlichen Einsatz als Ausschussmitglied des ASC-Reschen eine Ehrung verdient 
hat.  
 
Dabei wurde Ihm von seitens des VSS vertreten durch Josef Platter eine Ehrenurkunde 
sowie auch eine Ehrennadel überreicht.  
Der ASC - Reschen lies ein Gemälde von Florian Eller anfertigen und Überreichte Ihm dies 
als Anerkennung und Dank. 

 
10. Allfälliges 

 
Zum Schluss bat der wiedergewählte Präsident alle noch in einer gemütlichen Runde 
zusammenzusitzen und eine kleine Stärkung zu siech zu nehmen.  

  
Der Protokollführer 

 
Schöpf Philipp 


